

# SWI

## Rapat Pleno Rekapitulasi Daftar Pemilih Hasil Pemutakhiran Kec. Cibeber untuk Pemilihan Gubernur dan Bupati 2024

Cianjur - [CIANJUR.SWI.OR.ID](http://CIANJUR.SWI.OR.ID)

Aug 8, 2024 - 02:51



**Polres Cianjur - Rabu**, 7 Agustus 2024 – Polsek Cibeber Polres Cianjur menjadi tuan rumah bagi Rapat Pleno Rekapitulasi Daftar Pemilih Hasil Pemutakhiran (DPHP) untuk Pemilihan Gubernur dan Bupati Tahun 2024. Rapat ini dihadiri oleh berbagai pihak terkait, yang bertujuan untuk memastikan keakuratan daftar pemilih menjelang pemilihan yang akan datang.

Kegiatan tersebut berlangsung di Kantor Polsek Cibeber, dengan dihadiri oleh Camat Cibeber, Kapolsek Cibeber yang diwakili oleh Bhabinkamtibmas, Danramil Cibeber yang diwakili oleh Babinsa, serta Ketua PPK Kecamatan Cibeber beserta stafnya. Selain itu, Ketua Panwaslu Kecamatan Cibeber dan staf serta Ketua PPS Desa Se-Kecamatan Cibeber turut berpartisipasi dalam rapat ini.

Rapat pleno ini merupakan bagian dari proses pemutakhiran data pemilih yang penting untuk memastikan bahwa setiap warga yang memenuhi syarat terdaftar dengan benar. Camat Cibeber, sebagai salah satu pimpinan rapat, menggarisbawahi pentingnya akurasi data untuk kelancaran pelaksanaan pemilihan.

Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Cibeber AKP Tio, menegaskan dukungan penuh dari kepolisian dalam proses pemutakhiran data ini. Beliau menyampaikan bahwa kehadiran aparat keamanan dalam rapat ini merupakan bentuk komitmen untuk menjaga keamanan dan ketertiban menjelang pemilihan.

“Dukungan kami dalam rapat ini adalah bentuk tanggung jawab kami untuk memastikan semua proses berjalan dengan lancar dan sesuai dengan aturan. Kami akan terus berkoordinasi dengan semua pihak untuk memastikan pemilihan yang adil dan demokratis,” ujar AKP Tio.

Rapat ini diharapkan dapat menghasilkan daftar pemilih yang akurat dan lengkap, serta memperkuat persiapan menuju Pemilihan Gubernur dan Bupati yang akan datang.

"Rapat pleno ini merupakan langkah penting dalam memastikan data pemilih yang akurat dan terpercaya. Kami dari pihak kepolisian akan selalu siap mendukung proses ini untuk memastikan pemilihan yang bersih dan demokratis," ujar Kapolsek Cibeber AKP Tio.